

PAROLE  
AUX ÉLUS

# Elus de la majorité

---

## Notre fil rouge : des actions concrètes pour les Lillebonnais

Dans ce numéro d'été de la Voix Romaine, vous avez pu découvrir, dans notre dossier spécial, l'ensemble des activités et animations prévues sur notre commune, qu'elles soient proposées par la municipalité ou par l'un de ses différents partenaires. Car, si on ne peut pas tous « partir » en vacances, quelles qu'en soient les raisons, nous avons néanmoins tous besoin de nous échapper un peu de notre quotidien, de nous aérer le corps et l'esprit et de faire de belles rencontres. C'est pourquoi nous avons tenu à proposer à tous les Lillebonnais des animations régulières, pour les petits ou pour les plus grands, et ceci dans les différents quartiers de la ville, à travers les 16 dates de nos Estivales 2025.

Ce souhait de l'équipe municipale de vous offrir toujours plus de moments de partages, de vivre ensemble et de solidarité accompagne celui de vous proposer une offre complète de services de proximité tout au long de l'année. Souhait concrétisé dès 2022 par le redéploiement des services d'une mairie-annexe dans le quartier de St Léonard, puis, plus récemment, par l'installation d'une maison France Services au cœur du Clairval. Dans ce même quartier, bénéficiant du dispositif QPV depuis début 2024, un gros travail de concertation avec les habitants est mené pour répondre au plus près à leurs besoins ou leurs suggestions, en particulier sur les thèmes du cadre de vie, de la sécurité, de l'emploi et de la culture. On peut signaler par exemple la mise en place, par le centre culturel Juliobona, d'un projet autour du foot free-style au sein du quartier. Ou encore citer le nouveau service proposé par l'association La Beauté Solidaire, projet porté par notre CCAS, et visant à l'insertion des personnes éloignées de l'emploi. Prochainement également un nouvel Espace de Vie Sociale ouvrira dans les locaux du CCAS, à proximité de l'épicerie solidaire, afin d'offrir toujours davantage de lieux propices à la cohésion sociale.

Dans le contexte international fortement anxiogène, sur lequel il nous est difficile d'agir en tant qu'individu ou collectivité locale, notre priorité se porte donc sur des actions concrètes auprès des Lillebonnais et en particulier auprès des plus fragiles. Cela a été notre fil rouge depuis le début et cela le restera jusqu'à la fin du mandat.

Nous avons hâte de vous retrouver en septembre lors de l'inauguration du complexe Fernand Bigot, un équipement qui répondra à l'attente de nombreux Lillebonnais à travers les clubs sportifs et les publics scolaires. En attendant, nous vous souhaitons à toutes et tous un très bel été.

## Lillebonne autrement

VOIX ROMAINE N°137

JUILLET - AOUT 2025

